
 

 

  

 

 

 

 

寒い中でも，元気な子供たち 
気温が氷点下になる日が続いていますが，子供たちは，休み時間になると校庭で元気に過ごしています。

特に，縦割り活動では，６年生が中心となって，内容を工夫し１～６年生が仲良く遊んでいます。 

今後も寒い日が続くと思いますが，新型コロナウイルス感染症の予防をしながら，健康で安全な学校生

活が送れるようにしていきます。 

 

１月の学習から 

－ １８日（水）～ １～６年生  がんばりタイム － 

秋には，走る活動を行っていたがんばりタイムの冬版は，縄跳びです。

業間活動（２時間目の休み時間）の水曜日は１～３年生，金曜日は４～６

年生が体育館で行っています。 

５・６年生の体育環境委員会が中心となって進行し，前跳びやあや跳

び，二重跳びなど，一人一人が挑戦したい技に取り組んでいます。  

 

－ ２３日（月）３年生，６年生 サッカーの学習 － 

  仙台大学の学生の方に来ていただき，学年に応じた内容でサッカーを

行いました。内容は，サッカーの基本のパスの出し方と受け方，ミニゲーム

などです。 

  体育について専門に学んでいる学生の方は，とてもエネルギッシュで，

子供たちは喜んで活動していました。この活動は，今後も行う予定です。 

 

ー ２５日（水） ６年生 口腔指導 ー 

こや歯科医院の医院長小屋博先生（歯科校医）に来ていただき，歯の構

造とむし歯・歯周病の原因について学習しました。今回の授業で，全学年の

むし歯予防に関する学習は，終了しました。コロナ禍で実際に歯を磨いて学

習したり，給食後の歯磨きができなかったりと今までとは違う状況が続いて

いますが，小屋先生や柴田町の歯科衛生士の方には，授業内容を工夫して

指導していただきました。 

本校で指定を受け，取り組んできた「生きる力を育む歯・口の健康づくり

推進事業」は２年間で終わりですが，これからも児童の口腔内の健康づくりに関する指導を行っていきます。各

家庭での休日の歯磨きやむし歯の治療については，今後も継続して行っていただきたいと思います。 

 

 

 

 

西住小学校ホームページアドレス http://nishizumi-es.shibata-town.ed.jp/ 

※ ホームページにも学校の様子を掲載しております。 

新型コロナウイルス感染症について 
児童や同居のご家族が，陽性になった，ＰＣＲ検査・抗原検査を受検した場合は，西住小学校（５３－

３２２７）へ連絡いただきますようお願いします。平日の１８：００以降及び休日は，柴田町教育委員会の

教育総務課（５５－２１３４）までお願いします。 

令和５年１月２６日発行 

 

 

 

柴田町立西住小学校   確かに学ぶ子供 心豊かな子供 たくましい子供   
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２月の行事予定 ※予定は，変更になる場合があります。 

日 曜 行  事  等 

１ 水 入学説明会（１０：００ 体育館） 

２ 木 ３年生ボランティア感謝の会（１０：３５ 体育館） 

３ 金 ＰＴＡ専門部会（18:00） 

４ 土  

５ 日  

６ 月 代表委員会 

７ 火 朝会（児童会：引継ぎ） ４年ブックトークの会 

８ 水 ３年生校外学習（大河原消防署） 

９ 木  

１０ 金 ６年生薬物乱用防止教室 

１１ 土 建国記念の日 

１２ 日  

１３ 月  

１４ 火 朝会（児童会：放送） 学校運営協議会（１３：１５） 学校関係者評価委員会（１５：３０） 

１５ 水  

１６ 木  

１７ 金 ６年生弁当の日 授業参観，大河原中学校入学説明会，懇談会 

１８ 土  

１９ 日  

２０ 月   

２１ 火 朝会（講話） 縦割り活動（最終） 

２２ 水 飲酒運転根絶運動の日 

２３ 木 天皇誕生日 開校記念日 町のノーテレビ・ノーゲームデー 

２４ 金 １～５年生授業参観，教育講演会，懇談会 

２５ 土  

２６ 日  

２７ 月 大掃除週間（３月３日まで） 委員会活動 

２８ 火 朝会（生活） 

 
児童の安全な生活について 

 西住小学校の朝は，スクールガードリーダーや西住スクールガードの皆様による登校時の見守り 

から始まります。下校時にも，同じように安全に帰宅できるよう，見守っていただいているので， 

安心しています。 

 最近，全国的に児童・生徒に危害を与えるという内容のメールやＦＡＸが学校や関係機関に送ら 

れるということが多発しています。内容を見ると，現実的でないように感じますが，学校では，周 

りに気を付けながら，できるだけ複数で，登下校するように指導しています。各家庭，地域の皆様 

にも，引き続き児童の安心・安全について見ていただきたいと思います。 


